

KIM

Danramil 07/Gajah Bersama Forkopincam Hadiri Mas Adven dan Natal GKJ Pewanthan Mojosimo

Muhammad Makruf - DEMAK.KIM.WEB.ID

Dec 21, 2023 - 07:54



DEMAK - Danramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak Kapten Kav Nahransyah Pasaribu, S.Sos., M.I.Kom. menghadiri acara Masa Adven dan Natal di Gereja Kristen Jawa Pepanthen Mojosimo Desa Mojosimo, Kecamatan Gajah, Kabupaten Demak, Rabu (20/12/23) malam.

Acara yang mengambil tema "Kemuliaan bagi Allah dan Damai Sejahtera di Bumi (Lukas 2.14)" ini juga dihadiri Kapolsek Gajah AKP Sunardi, S.H., Sekcam Gajah Slamet Agus Setyono MM, Kades Mojosimo Sodik, dan Kades Tambirejo Suradji. Sementara untuk personel pengamanan terdiri dari anggota Koramil dan Polsek Gajah, dan Satlinmas.

Masa Adven sendiri merupakan masa penantian umat Kristiani akan datangnya Natal atau kelahiran Kristus. Adven juga merupakan permulaan masa liturgi yang baru atau mengakhiri masa Biasa yang panjang dan menuntun memasuki tahun gereja baru dengan harapan dan kesabaran dalam mempersiapkan Natal.

Acara dimulai dengan sambutan ketua panitia dan doa pembuka rayakan Natal, penyalaan lilin Malam Kudus, Firman Tuhan oleh Pendeta Jefta Teguh Saroso S.Ag., tampilan KWD, persembahan, sambutan-sambutan dan doa persembahan.

Dalam kesempatan itu, Danramil Kapten Kav N. Pasaribu mengucapkan selamat merayakan masa Adven dan Natal kepada umat Kristiani, khususnya jemaat Gereja Kristen Jawa Pepanthen Mojosimo Gajah.

Danramil meminta kepada para jemaat untuk tidak was-was dan tetap khusyu dalam melaksanakan ibadah, karena aparat Koramil dan Polsek dibantu Satlinmas siap melaksanakan pengamanan jalannya ibadah.

"Kami harap, para jemaat dapat melaksanakan prosesi ibadah Natal dengan tenang dan khusyu'. Kami disini akan menjaga keamanan selama pelaksanaan ibadah," tegasnya.

Kepada tim pengamanan baik dari Koramil, Polsek maupun Satlinmas, Danramil meminta agar dalam melaksanakan tugas dilakukan dengan penuh rasa tanggungjawab, guna meminimalisir terjadinya aksi teror atau sebagainya selama ibadah berlangsung.

"Disini rasa toleransi umat beragama sangat tinggi. Kecil kemungkinan terjadi aksi gangguan kamtibmas di area gereja. Akan tetapi saya ingatkan kepada tim pengamanan agar tidak lengah dalam melaksanakan tugasnya. Tetap waspada dan selalu komunikasikan dengan komando atas, apabila terjadi sesuatu yang dapat mengganggu jalannya ibadah," pungkas Danramil. (Pendim0716).